
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 908 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 

 

OGGETTO: servizi polimbulatorio ASL Rivoli 

 

 

Premesso che 

• in data 28 dicembre 2016 il Direttore Generale dell’ASL TO3 Flavio Boraso e l’allora 

Sindaco della Città di Rivoli Franco Dessì, alla presenza dell’ex Assessore Regionale alla 

Sanità Antonio Saitta, sottoscrivevano un protocollo di intesa per la riorganizzazione dei 

servizi sanitari nel territorio rivolese grazie alla permuta e valorizzazione di immobili di 

reciproca proprietà;  

• il protocollo di cui sopra prevedeva: lo spostamento dei Servizi di Salute mentale e del 

SERD in un nuovo immobile, il ricongiungimento e l’integrazione dell’attività specialistica 

ambulatoriale e della riabilitazione (definiti come “frammentati in locali non idonei in Via 

Piave”) con i servizi specialistici presenti in Ospedale, lo spostamento dei servizi distrettuali 

collocati in Via Piave (punto prelievi, sportelli di prenotazione, consultorio) e 

l’individuazione di una sede per la Medicina di Gruppo/Casa della salute presso i locali del 

primo piano della sede comunale; 

• in data 29 dicembre 2020 veniva sottoscritto dall’attuale Sindaco di Rivoli Andrea Tragaioli 

e dal Direttore generale dell’Asl TO3 Flavio Boraso l’aggiornamento del Protocollo d’intesa 

siglato il 28 dicembre 2016 e relativo ai Progetti di riorganizzazione dei servizi sanitari 

presenti sul territorio rivolese e alla valorizzazione degli immobili di proprietà degli enti 

sottoscrittori;  



 

• non venivano in tale aggiornamento esplicitate le tempistiche di dismissione del 

Poliambulatorio di Via Piave ma permaneva comunque nel protocollo l’intenzione di 

trasferire altrove i servizi ivi collocati; 

considerato che 

 

• Nonostante fosse chiaro l’imminente spostamento dei servizi, nella sede ASL TO3 di via 

Piave a Rivoli sono stati recentemente completati (aprile 2021) alcuni lavori di 

manutenzione per un importo di 350.000 euro; 

• Gran parte dei servizi soprattutto ambulatoriali erano comunque già stati trasferiti 

all’Ospedale di Rivoli; 

• Il tema del futuro di Via Piave era già stato posto in una mia interrogazione del 21 gennaio 

2021, a cui la Giunta non ha ritenuto ancora di rispondere, nonostante siano ampiamente 

scaduti i termini massimi citati dal Regolamento del Consiglio Regionale; 

constatato che 

• Nonostante in tutti i protocolli passati fosse stato concordato uno spostamento dei servizi 

situati in Via Piave all’interno di un’altra struttura sempre situata nel Comune di Rivoli, è 

giunta la notizia che tali servizi saranno invece spostati nella struttura Villa Rosa a 

Collegno; 

 

 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

- per sapere se la notizia di un imminente spostamento dei servizi di Via Piave a Rivoli nella 

struttura Villa Rosa di Collegno corrisponde al vero; 
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